

Bupati Rohil dan Forkopimda Tinjau Vaksinasi Bagi Anak SD Negeri 01 Bagansiapiapi

Andy Gunawan Riotallo - ROKANHILIR.INDONESIASATU.ID

Mar 18, 2022 - 18:09



ROKAN HILIR- Bupati kabupaten RokanHilir (Rohil) Afrizal Sintong,S.IP meninjau pelaksanaan baksin bagi anak di SD Negeri 01 Bagan Kota, kecamatan Bangko, Bagansiapiapi, Jumat (18/03/2022). Turud hadir pada peninjauan tersebut Kapolres Rohil AKBP Nurhadi Ismanti,SH,SIK, Dandim 0321/Rohil Muhammad Erfani, SH,M.Tr(Han),wakil buati Rohil H.Sulaiman,SS,MH dan sejumlah OPD

dilingkungan pemdakab Rohil.

“Alhamdulillah bersama forkopimda melakukan vaksin di SD Negeri 01 Bagan Kota jalan Perwia Bagansiapiapi. Masyarakat wali murid dan murid luar biasa pada hari ini dimana majelis guru aktif semuanya,” ujar Bupati Rohil sesuai melaksanakan peninjauan vaksinasi bagi anak-anak ini, Jumat (18/03/2022).

“Alhamdulillah pada pagi ini lumayan, semua anak didik ini akan kita vaksin,” ujar Afrizal Sintong, S.IP ini kemudian.

Dalam kesempatan ini bupati Rokan Hilir ini mengucapkan kepada majelis guru, kepala sekolah serta wali murid sehingga tampak olehnya semua anak-anak mau untuk dilakukan vaksinasi. Hal ini dilaksanakan oleh pemerintah daerah bersama forkopimda guna meningkatkan herd community.

“Kita berharap kepada seluruh sekolah yang ada di kabupaten Rokan Hilir ini dari SD, SMP hingga SMA semuanya agar meyakinkan wali murid supaya anak-anaknya dapat kita vaksin. Tujuan kami sebagai pemerintah untuk mengajak masyarakat yang tentunya untuk melindungi masyarakat agar kesehatannya terjamin sehingga masyarakat Rokan Hilir sehat semuanya. Inilah tugas kami sebagai pemerintah,” tuturnya.

Oleh sebab itu, lanjut bupati, dirinya berharap kepada majelis guru dan pihak sekolah agar menyampaikannya kepada wali murid semuanya. Begitu juga kepada wali murid agar menyampaikannya juga kepada masyarakat lainnya tentang guna vaksinasi ini.

“Kami pemerintah berharap majelis guru, wali murid juga ikut mensosialisasikan agar anak, masyarakat, tetangga mau divaksin,” ujarnya. (andi)